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INTERROGAZIONE SOTTOPASSO PARROCCHIA DI SANT’ANTONIO

Premesso che

Numerosi cittadini, frequentanti la parrocchia di Sant’Antonio, lamentano condizioni
pericolose della stradina e del sottopasso pedonale che dal retro della Chiesa va verso via
Cancellieri/via Re.

Premesso altresì che

l’area intorno alla porzione di ferrovia che viene attraversata dal suddetto sottopasso è
ingombra di spazzatura e di oggetti anche di grandi dimensioni mentre il sottopasso emana
spesso cattivo odore di urina. In tale area sono stati avvistati più volte dei topi.

Considerato che

La stradina che dalla parrocchia va verso le vie che si trovano al di là della ferrovia, (tutta la
zona di via Cancellieri, Re, Sant’Anna, via delle Rosette/via Rivolta) viene utilizzata da molti
anziani, bambini e ragazzi, ma non solo, per fare a piedi il percorso casa - oratorio - casa anche
in inverno quando alla fine del pomeriggio è già buio.

Si interrogano il Sindaco e la Giunta

● per sapere di chi sia competenza la manutenzione della stradina e del sottopasso

● nel caso siano di competenza comunale se sono previste e quando la sistemazione della

stradina e il ripristino della luce nel sottopasso

● per sapere di chi sia la competenza della pulizia dell’area intorno alla porzione di

ferrovia nei pressi della parrocchia e del sottopasso



● in caso di competenza comunale, ogni quanto è prevista la pulizia di quell’area e in caso

di competenza di altri enti se fosse possibile fare pressione affinché tali rifiuti anche

ingombranti possano essere rimossi in tempi brevi.

Si allegano foto del sottopasso e dell’area circostante

Alla presente si richiede risposta scritta e orale
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